



GRUPO TYT y la Responsabilidad Social



Desde hace más de un año ya, en **Grupo TyT** contamos con un distintivo como Empresa Socialmente Responsable, y a través de todo el año hemos buscado realizar actividades para reafirmar nuestro compromiso y disponibilidad de apoyo hacia nuestros colaboradores y comunidad. Principalmente en compromiso con nuestros trabajadores sin distinción alguna, se han realizado eventos, celebraciones, rifas y hasta torneos, en busca de la integración y convivencia de las diferentes áreas que conforman nuestra compañía.

Entre las actividades que se han realizado están; la entrega de un pequeño presente el 14 de febrero para todo el personal tanto administrativo, de operaciones y de servicio de la organización, al igual que en el día de la mujer a cada una de nuestras trabajadoras. Se organizaron comidas para festejar a todas las madres que están con nosotros en Grupo TyT y se organizó una rifa para celebrar el día del padre con todos los que conforman nuestra plantilla de trabajadores. Cada fin de mes se organiza un pequeño festejo con presente para poder felicitar a los cumpleaños del mes respectivo y convivir con los colaboradores de cada patio.

En cada patio, se organizo una tardeada mexicana para festejar el 16 de Septiembre como solo un buen mexicano lo sabe hacer, entre botanas, comidas típicas y juegos, fue como se divertieron y convivieron cada uno de los colaboradores.

En el patio de Ramos Arizpe, Coahuila, se organizo un torneo de voleibol con todo aquel trabajador sin distinción de área o puesto que quisiera participar, al igual que los operadores de cualquier base que tuviera oportunidad de estar durante los juegos.

En el mes de Octubre se realizaron concursos sobre el Día de Muertos, todos podían participar tanto en la elaboración de Altar de Muerto como en redacción de Calaveritas. Haciendo mención del apoyo a nuestra comunidad, se realizaron

colectas de juguetes y se organizo un pequeño convivio con una casa hogar para festejar el Día del Niño como ellos se lo merecían, con merienda y juegos a demás de regalos.

Se ha trabajado en conjunto con organizaciones de la comunidad para apoyar programas ecológicos y de reforestación con instituciones educativas del nivel básico, en el sentido de donación y apoyo para plantar arboles en diferentes áreas de las mismas.

Se esta trabajando con instituciones educativas para dar conocer a estudiantes y egresados sobre las oportunidades laborales y proyectos que contamos en nuestra organización.

Además se ha organizado una actividad para que nuestros colaboradores y sus familias, que cuenten con algún negocio externo o

emprendimiento tuvieran la oportunidad de darle difusión y además recibieran un poco de ganancia a través de la venta de su producto con sus compañeros de trabajo en las instalaciones de nuestra empresa.

Por cuestiones de pandemia, en las instalaciones de nuestra empresa se organizo una campaña de vacunación para colaboradores y familiares que no tuvieran su esquema completo y lo pudieran comenzar o completar con nosotros.

Obteniendo una respuesta favorable en cada una de nuestras actividades a lo largo de este año, esperamos se puedan implementar aun mas programas, proyectos y organización de actividades y/o eventos con el fin de demostrar nuestro compromiso con la comunidad, nuestros colaboradores y aun con las familias de los mismos para cumplir cada uno de los objetivos y metas que como empresa nos establecemos año con año y fortalecer la unión entre colaboradores sin impedimento alguno.





